

jueves 30 de noviembre de 2023

La nueva Coordinadora del Instituto Andaluz de la Juventud en Málaga visita Antequera renovando el compromiso de la Junta por los jóvenes de la ciudad

La concejal Marta González recibió en la Casa de la Juventud a Alba Ortiz, quien ratificó el reconocimiento a Antequera como Municipio Joven y Ciudad Amiga de la Juventud. Alabó el hecho de la presencia de varios jóvenes en el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento, al tiempo que recordó varias líneas de ayudas para jóvenes.



La nueva coordinadora del Instituto Andaluz de la Juventud en Málaga, Alba Ortiz, ha realizado hoy su primera visita oficial a nuestra ciudad, siendo recibida por la concejal Marta González en la Casa de la Juventud. Entre los objetivos principales de dicha visita se encuentran el conocer de primera mano tanto las instalaciones como el funcionamiento del Área de Juventud, al tiempo que ha venido a renovar el compromiso de la Junta de Andalucía por los jóvenes de la ciudad.

Ortiz alababa el hecho de que el Equipo de Gobierno tenga entre sus componentes a varios concejales jóvenes, al tiempo que ha ratificado el reconocimiento a Antequera como Municipio Joven y Ciudad Amiga de la Juventud. A su vez, ha aprovechado su visita para recordar varias líneas de ayudas y subvenciones autonómicas a jóvenes, tales como las disponibles para jóvenes emprendedores, asociaciones juveniles y entidades locales.

"Es muy importante la sinergia entre la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Antequera para poder establecer lazos de unión conjunto, pudiéndose beneficiar los jóvenes antequeranos al respecto. Es el momento de que los jóvenes se pongan en valor dentro de nuestra sociedad", concluía la Coordinadora del IAJ.



